

Grundschule Altusried - Schulinformation
Mittelschule Altusried -

**Der Elternbeirat der Grund- und Mittelschule Altusried
bedankt sich bei allen Kuchenbäcker*innen beim AMA**

Im Namen des Elternbeirates möchten wir uns noch einmal ganz herzlich bei allen bedanken, die uns, viele schon seit einigen Jahren, zum Alternativen Markt so bedingungslos einen Kuchen/eine Torte backen. Wir wissen das sehr zu schätzen, denn ohne Eure Bereitschaft wäre dieses große Projekt nicht durchführbar.

Wie bereits erwähnt möchten wir, dass Eure Kinder davon profitieren. Deshalb haben wir der Schule einen Betrag zur Verfügung gestellt, von dem Spielsachen und Bücher für Grund- und Mittelschule eingekauft werden.

Die Kinder haben die Neuanschaffungen zum Teil bereits begeistert in Empfang genommen und sie sind schon rege im Einsatz. Wir hoffen, dass wir auch weiterhin mit Eurer Unterstützung rechnen können.

Es grüßt Euch herzlich

Euer Elternbeirat der
Grund- und Mittelschule Altusried



Euer
Elternbeirat